

Devi hatte Angst, sie wollte nicht wirklich als gefundenes Fressen für einen Serienkiller und Massenmörder enden.

Aber wusste sie auch, dass Johnny ein netter Kerl sein kann, aber was sollte sie nun glauben?

Einfach aufs Herz hören!

-„J...ja, natürlich komme ich!“-

„WAS?? Echt jetzt?! Gut...wann willst du kommen?“ das hätte er nun wirklich nicht erwartet, aber versuchte nicht überrascht zu wirken.

-„Von mir aus kann ich gleich kommen, wenn dir das recht ist?“

Johnny errötete leicht, was man sich bei ihm nur schwer vorstellen kann und er zitterte nervös.

„O...okay...also bist gleich, Devi!“

-„Ja! Bist gleich!“-

klack

Tuut

Johnny ließ den Hörer fallen und stolperte ins Badezimmer, wo er sich ein wenig zu Recht machte und wieder raus rannte.

Muss denn immer alles so überstürzt sein??

Im Wohnzimmer angekommen schaltete er den Fernseher aus, was D-boy nicht sehr gefiel.

„HEY! Was soll der scheiß? Machs wieder an, ich will sehen wie es weiter geht!“

„Nix da! Ihr beide werdet jetzt auf der Stelle verschwinden, ich bekomme Besuch und der soll nicht gerade zwei sprechende Puppen in meinem Wohnzimmer sehen!! Also los! Haut ab!!“

„Kannst du knicken! Gleich kommt GZSZ und das will ich nicht verpassen!“ (xD)

Johnny biss die Zähne zusammen und hielt D-boy einen Säbel unter die Nase.

„Mach mich nicht wütend!!“

„...schon gut! Wir verschwinden ja, aber ein lass dir gesagt sein: Menschen sind alle gleich, Nny! Alle!“

RINNNNG

„GOTT! Sie ist schon da?? So ein Mist!!“

Er rannte zu Tür und riss diese prompt auf!

Da stand sie nun, hatte sich ebenfalls zu Recht gemacht und stand verlegen da.

„Hey!“

„Ah, hi! Komm doch rein!“

Devi folgte der Anweisung und betrat Johnnys Haus. Die Angst stand ihr ins Gesicht geschrieben, doch versuchte freundlich zu lächeln.

Sie sah sich um, wusste ja dass Johnny nicht gut hauste, aber SO?? Der Boden knarrte, die Wände rissig und die Fenster waren mit Brettern zugeschlagen!

Also schön wohnen war was anderes!!

„Wollen wir ins Wohnzimmer gehen?“ unterbrach Johnny die überaus peinliche Stille und Devi nickte stumm.

Als beide da ankommen waren, bat er sie sich auf die Couch zu setzen, was sie auch ohne wieder Worte tat.

„Ich hol uns nur noch schnell was zu trinken, ja?!“ Devi lächelte ihn an bis dieser aus dem Raum verschwunden war.

...

Sie hasste es zu warten, also stand sie auf und ging sich die restlichen Zimmer ansehen.

Nichts Weiteres zu sehen!

Oh! Nein, da! Eine seltsam aussehende Tür!

Diese passte überhaupt nicht zum restlichen Wohnstiel, sie war dunkelgrün angestrichen und sah schon etwas abgenutzter als die anderen aus. Das war ziemlich merkwürdig und Devi

öffnete diese.

Vor Neugier gepackt ging sie den langen schmalen Gang hinunter...hinunter in den Keller des Verderbens! (Doom! xD)

Währenddessen:

Dieser suchte Johnny gerade zwei Gläser in der "Küche" zusammen, die er glücklicherweise auch fand, bis D-boy auftauchte.

„Ich hab dir doch gesagt dass du verschwinden sollst!“ meckerte er in sofort an und drehte sich um.

Dieser stand nun am Türrahmen und grinste bis über beide Ohren.

„Naaaaaaaa? Wie läufsts denn mit deiner kleinen Freundin, he?“

„Du wärst der letzte dem ich so etwas erzählen würde, mach´n Schuh, bevor Devi dich noch sieht!!“

„Hehehe, da mach ich mir keine Sorgen, sie ist ja nicht einmal mehr hier!“

Johnny ließ eines der beiden Gläser fallen und starrte den Kleineren entsetzt an.

„Was...willst du damit sagen?!“

Hm...blöder Abschluss! Ich weiß! ^^°

Aber lest einfach weiter, denn es wird und bleibt spannend!

(klingt blöd, oder?)

xD